

Un guardia herido dejó turbazo a supermercado en San Pedro

Cinco miembros de la banda "Los Santiaguinos" fueron detenidos por la policía.

Un asalto afectó a un supermercado en San Pedro de la Paz, donde los miembros de una banda, apodada "Los Santiaguinos", ingresaron con fierros al Unimarc ubicado en el sector de Pioneros, para sustraer diversas especies y luego darse a la fuga.

Los antisociales ocuparon la modalidad del "turbazo" e ingresaron de manera violenta y agresiva al local.

Según el teniente Felipe Mardones, de la Sexta Comisaría de San Pedro de La Paz, en el asalto uno de los guardias del supermercado resultó herido en una de sus piernas, debiendo ser trasladado a un recinto asistencial.

"Se caracterizan por ingresar de forma violenta y agresiva. Ingresaron a dicho local comercial sustra-



Los antisociales asaltaron el local de la cadena Unimarc ubicado en el sector Pioneros.

yendo carnes y artículos de cosmética. Intimidaron a personal de seguridad del establecimiento y se dieron a la fuga en un automóvil color gris", señaló el teniente Mardones a Radio Bío-Bío.

Los delincuentes huyeron en un auto Chevrolet Corsa por la Ruta 160 en dirección

a Coronel, donde fueron interceptados por Carabineros.

El personal policial detuvo a cinco sujetos, -cuatro hombres y una mujer-, todos mayores de edad, quienes tienen un amplio prontuario policial.

Además, uno de los detenidos tenía una tobillera por

estar con arresto domiciliario total por el delito de robo con intimidación

Los integrantes de la banda, que llevan ese nombre debido a que son originarios de la ciudad de Santiago, quedaron a disposición del Ministerio Público.